



La nueva evaluación para el acceso a la Universidad será los días 13, 14 y 15 de junio

En Castilla y León, la convocatoria extraordinaria de la prueba de Bachillerato se celebrará del 11 al 13 de septiembre

R.D.L. | SALAMANCA

Después de meses de incertidumbre, la Consejería de Educación de la Junta de Castilla y León comienza a arrojar luz sobre la futura Evaluación de Bachillerato para el Acceso a la Universidad (EBAU).

13, 14 y 15 de junio y 11, 12 y 13 de septiembre serán las fechas en las que tendrá lugar la nueva prueba en Castilla y León. Ayer se constituyó la comisión organizadora del ejercicio y por fin concretó las fechas de las convocatorias ordinaria y extraordinaria, que serán prácticamente en los mismos días en los que tenía lugar la Prueba de Acceso a la Universidad (PAU), en torno a mediados de junio y de septiembre. Por su parte, el periodo de repaso que tienen los estudiantes de 2º de Bachillerato, previo a las pruebas de acceso, se adelanta un día respecto al año pasado, del 1 al 6 de junio.

La directora general de Universidades e Investigación, Pilar Garcés, ha presidido la constitución de la Comisión Organizadora de la Evaluación de Bachillerato para el Acceso a la Universidad de Castilla y León de la que forman parte: el director general de Política Educativa Escolar, Miguel Vega; los rectores -o vicerrectores con competencias en pruebas de acceso de cada una de las universidades públicas de Castilla y León; un profesor responsable técnico de la organización y desarrollo de la evaluación en cada universidad; dos miembros de la Dirección General de Universidades e Investigación; dos miembros de la Dirección General de Política Educativa Escolar; y cuatro inspectores de educación, uno por cada distrito universitario. Ayer a la reunión se



Alumnos en la última convocatoria ordinaria de la PAU. | ARCHIVO

INFORMACIÓN

Guía para alumnos y padres

Los miembros de la Comisión Organizadora de la Evaluación de Bachillerato para el Acceso a la Universidad han consensuado también una guía informativa para los estudiantes de segundo de Bachillerato y para sus familias que se publicará próximamente en el Portal de Educación de la Consejería de Educación y en las páginas web de las cuatro universidades públicas de Castilla y León.

sumaron, además, dos directores de institutos de Educación Secundaria de la Comunidad, en calidad de expertos para el asesoramiento, con voz pero sin voto.

Una vez acordadas las fechas de la nueva EBAU, el contenido de la prueba ya está solo pendiente de que el Ministerio de Educación concrete algunos aspectos técnicos. El consejero de Educación, Fernando Rey ha achacado ese retraso a la "anarquía institucional", según sus palabras, vivida en 2016. En cualquier caso, Rey ha lanzado una idea de "tranquilidad, seguridad y seriedad" a los alumnos que este año finalizan el Bachillerato.